

## NOTICIAS DE TODO EL MUNDO

A los 47 años de mi edad,  
da miedo decirlo, soy sólo un poeta español  
(dan miedo los años, lo de poeta, y España)  
de mediados del siglo XX. Esto es todo.  
¿Dinero? Cariño es lo que yo quiero,  
dice la copla. ¿Aplausos? Sí, pero no me entero.  
¿Salud? Lo suficiente. ¿Fama?  
Mala. Pero mucha lana.  
Da miedo pensarlo, pero apenas me leen  
los analfabetos, ni los obreros, ni los  
niños.  
Pero ya me leerán. Ahora estoy aprendiendo  
a escribir, cambié de clase,  
necesitaría una máquina de hacer versos,  
perdón, unos versos para la máquina  
y un buen jornal para el maquinista,  
y, sobre todo, paz,  
necesito paz para seguir luchando  
contra el miedo,  
para brindar en medio de la plaza  
y abrir el porvenir de par en par,  
para plantar un árbol  
en medio del miedo,  
para decir "buenos días" sin engañar a nadie,  
"buenos días, cartero" y que me entregue una carta  
en blanco, de la que vuele una paloma.

